

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui hubungan variabel bebas yang terdiri dari *Effective Tax Rate*, Kepemilikan Asing, Mekanisme Bonus, terhadap variabel terikat yaitu *Transfer Pricing*. Analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda yang menguji statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji ketetapan model dengan bantuan program *Statistical Product and Service Solution (SPSS) for windows version 26*. Objek yang digunakan yaitu perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. Sampel yang digunakan sebanyak 100 laporan keuangan yang berasal dari 17 perusahaan yang memenuhi kriteria sampel yang telah ditentukan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, sehingga dapat disimpulkan bahwa:

1. *Effective Tax Rate* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Transfer Pricing*.

Karena perbedaan aturan yang dialami oleh perusahaan asing serta jumlah beban pajak yang ditanggung perusahaan dapat dijadikan sebagai alasan perusahaan melakukan *transfer pricing* dengan tujuan meminimalkan jumlah beban pajak dan memaksimalkan keuntungan perusahaan.

2. Kepemilikan Asing berpengaruh positif signifikan terhadap *Transfer Pricing*.

Semakin tinggi persentase kepemilikan asing akan semakin mendorong perusahaan untuk melakukan transaksi pihak berelasi liabilitas. Hal ini dapat terjadi karena pihak asing memiliki hubungan atau jaringan yang luas secara global, sehingga dapat dimanfaatkan

untuk melakukan transaksi pihak berelasi berupa penjualan dan pinjaman

3. Mekanisme Bonus tidak berpengaruh signifikan terhadap *Transfer Pricing*.

Keputusan untuk melakukan *transfer pricing* tidak disebabkan berdasarkan besarnya laba perusahaan, tentunya para direksi perusahaan telah membuat strategi dengan inovasi baru supaya bonus yang akan diperoleh bisa maksimal sehingga, kemungkinan para direksi untuk melakukan kecurangan praktik *transfer pricing* semakin kecil. Hal ini dikarenakan, pemilik perusahaan akan melihat kinerja yang telah dilakukan oleh direksi dalam mengelola perusahaan, sebagai pertimbangan untuk pemberian bonus. Biasanya pemilik perusahaan akan menilai kinerja yang telah dilakukan oleh para direksi dengan melihat laba secara menyeluruh.

## **B. Saran**

Berikut ini terdapat saran yang dapat dipertimbangkan guna penelitian selanjutnya:

- a. Bagi peneliti selanjutnya, jika melakukan penelitian lebih lanjut dengan tema yang serupa diharapkan dapat dikembangkan dengan menggunakan variabel lainnya mengenai *Transfer Pricing*.
- b. Bagi perusahaan agar memperhatikan faktor yang mempengaruhi *Transfer Pricing* agar menjadikan perusahaan dipercaya oleh investor.